









Australien – Australien

HOCHSCHULE EMDEN - LEER

FAMILIEN

Rezeptidee:

Die Küche in durch die Einreise von Menschen aus vielen anderen Ländern sehr umfangreich und unterschiedlich. Ob folgendes Rezept aus Australien oder von der benachbarten Insel Neuseeland stammt, darüber diskutieren viele Menschen, die in diesen Ländern leben. Verständlich, denn es schmeckt super! Das heutige Gericht ist ein Nachtisch und heißt Pavlova. Der Name stammt von einer Ballerina, die in Australien und Neuseeland zu Besuch war. Für sie hat man diesen Nachtisch gemacht.

Hierfür braucht ihr:

- 2 Eiweiß
- 0,5 TL Essig
- 130 g Zucker
- 0,5 TL Speisestärke
- 1 Pck. Vanillezucker
- 1 Becher Schlagsahne

· Obst (Traditionell Passionsfrüchte)





TL (Teelöffel), EL (Esslöffel), g (Gramm), Pck. (Päckchen)

Zubereitung:

- 1. Die Eier aufschlagen und trennen. Das Eiweiß steif schlagen.
- 2. Dabei den Zucker und Vanillezucker dazugeben und weiter schlagen.
- 3. Essig und Speisestärke unterheben, nochmals kurz schlagen.
- 4. Bei 100°C eine Stunde backen, anschließend abkühlen lassen.
- 5. Sahne steif schlagen und auf das Baiser streichen.
- 6. Obst kleinschneiden und auf die Sahne legen.

Spielidee:

"Ein Kind wirft einen Stein in die Höhe und klatscht während des Fluges einmal in die Hände. Beim übernächsten Wurf in die Höhe wird versucht, zweimal zu klatschen. Beim nächsten Wurf wird dreimal geklatscht und so weiter. Die Höhe des Steinfluges wird immer mehr gesteigert." $(www.wilabonn.de/images/PDFs/Kita_Global/5o-Spiele-aus-aller-Welt_Broschre.pdf)$ Wie häufig schafft ihr es zu klatschen?

